
　

守山まるごと活性化　議事要旨

日時： 令和４年５月26日(木）　午後６時50分から午後７時55分まで

場所：

出席者：

出席者（行政）：

会議名： 令和４年度第１回近江妙蓮活用プロジェクト会議

議題

会議要旨

河西会館　大会議室

河西会館職員２名

プロジェクト部会員５名

令和３年度事業報告関係および令和４年度実施計画関係について

①部会長の選出

【意見等】

・部会長については、近江妙連公園を管理する田中自治会の自治会長になってもらうようにしてはどうか。

→田中自治会長である若井氏が部会長に選任された。

②令和３年度事業報告および決算について

③令和４年度事業計画および予算について

【意見等】

・例年、A３サイズの近江妙蓮PRポスターを作成し、市内全自治会に掲示依頼をしているが、自治会の掲示

板を見る人は多くないと思う。ポスターと同内容のA４サイズのチラシを作成し、全自治会に回覧依頼をしたほう

が多くの人に見てもらえると思う。また、守山市駅前総合案内所等の公共施設にもチラシをおいてもらうとよい。

→会議後、自治会への文書配付担当課である市民協働課に確認した結果、ポスター掲示とチラシ回覧の両

方を自治会に依頼することはできないことから、今年度はチラシ回覧を全自治会に依頼することとなった。なお、

チラシ作成後の残予算については、部会長と事務局とで、例年している近江妙連公園案内看板作成も含め、

活用方法を検討することとなった。

・ここ数年、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となっている大日堂の近江妙蓮鑑賞会について、今

年度は、７月31日に開催予定だが、今後、市の教育委員会と田中自治会とで、開催するかどうか協議する。

・一時、咲かなくなっていた近江妙蓮が再び守山市で咲くようになってから、来年度で60周年を迎える。来年度

においての話だが、そのことを祝うイベント（近江妙連音頭等）ができるとよいと思う。

・部会長は若井氏

・近江妙蓮PRチラシを作成し、市内全自治会に回覧依頼をする。

次回以降に

ついて
未定

決定事項


